



## Verein startet Tombola

Der Verein „Chance auf Bildung – Zeit für Kinder“ hat in Nersingen die alljährliche Weihnachtstombola gestartet. Ab sofort können Bürger an vielen Orten in Nersingen Lose kaufen und Preise gewinnen. Mit dem Erlös unterstützt der Verein benachteiligte Schüler. Beim Auftakt im Edeka-Markt Göres mit dabei waren (von links) Claudia Clages (Vorsitzende des Fördervereins), Marina Göres (Edeka-Markt), Nadja Schultheiß (Förderverein) und Nicole Cerne (Förderverein).

Foto: Alexander Kaya